

Besuch der Feuerwehr Steinau/Steinhaus in der Wendelinusschule

Es ist bereits eine schöne und sehr wichtige Tradition an der Wendelinusschule geworden, dass eine Abordnung der Feuerwehr Steinau/Steinhaus mit den Klassen 2 im Rahmen der Brandschutzerziehung einen kleinen Schnuppertag zum Thema Brandschutz / Aufgaben der Feuerwehr durchführt.

Am Freitag, 05. Juli war es in diesem Schuljahr wieder so weit. Frau Heil, Herr Diegelmann, Herr Eckard und Herr Fischer kamen mit einem Feuerwehrauto und in Uniform zu uns an die Schule. Die Klassen 2a und 2b wurden in zwei Gruppen eingeteilt. Bei Herrn Eckard und Herr Fischer erfuhren die Kinder, was ein Feuerwehrmann bei einem Einsatz zum einen für Kleidung anziehen muss und welche Hilfsmittel er mit sich führen muss. Die schwere Feuerwehrjacke gehören ebenso wie die Atemschutzmaske zur unverzichtbaren Ausrüstung eines Feuerwehrmannes bzw. einer Feuerwehrfrau. Anschließend wurden draußen auf dem Schulhof Versuche über die Brennbarkeit von verschiedenen Materialien durchgeführt. So konnten die Schülerinnen und Schüler direkt miterleben, dass beispielsweise ein Kuscheltier schnell brennt, während die Barbiepuppe zwar Feuer fängt, aber unmittelbar nach Beendigung der Flammenbestrahlung auch wieder aufhört weiter zu brennen.

Frau Heil und Herr Diegelmann erklärten den Zweitklässlern die Aufgaben der Feuerwehr und veranschaulichten anhand von Bildern gute bzw. schlechte Feuer. So lernten die Kinder, dass beispielsweise ein Feuer am Grill zunächst ein gutes Feuer ist, welches sich dann durch eine entstehende Stichflamme schnell zu einem schlechten Feuer entwickeln kann.

Die zwei Schulstunden mit dem Feuerwehrteam aus Steinau/Steinhaus vergingen wie im Fluge, waren sehr lehrreich. Die Klassen 2 freuen sich schon jetzt auf den großen Aktionstag in der Feuerwehrwache im vierten Schuljahr.

Mit ihren beiden Lehrerinnen bedanken sich die Schülerinnen und Schüler sehr herzlich für diese sehr abwechslungsreich gestalteten Schulstunden, die einen sehr handlungsorientierten Baustein im Rahmen der schulischen Brandschutzerziehung darstellen.

